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ОБЩЕРОССИЙСКАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 

ФЕДЕРАЦИЯ РЕГБИ РОССИИ 

ВЫСШИЙ СОВЕТ 
119991, Москва, Лужнецкая набережная 8/1 

council@rugby.ru  

 

 

 

г. Москва                                                                                                                                                     20 октября 2017 г. 

 

 

ПРОТОКОЛ № 3 

 

 

Присутствовали: Артемьев И.Ю., Гуляев Н.А., Артамонова Е.Е., Бартенев Д.Ю., Зарицкий 

М.М., Муравьева И.Н., Сигаев Ю.Б., Шульженко Н.Н., Яшенков К.А., Черкесов В.В., Муров 

А.Е., Садов Г.Ш., Сураев М.В. 

Отсутствовали: Кесаев И.А., Песошин А.В., Янюшкин А.В., Варичев А.В., Ковель Л.Н., 

Неруш Н.В., Копьев В.В. 

Приглашенные: Масандилов З.Б., Шмаков Д.С., Бугров П.М., Винокуров А.С., Митрюшин 

А.С., Кулемин К.В. 

Место проведения: Москва, ул. Садовая-Кудринская, 11, помещение ФАС России. 

Кворум для принятия решений имеется. 

 

Повестка заседания: 

 

1. Информация о подготовке национальной сборной по регби-15 к чемпионату 

Европы 2018 года. 

Докладчики: Первухин А.Ю., Масандилов З.Б. 

 

2. Об экипировке национальных сборных команд. 

Докладчики: Шмаков Д.С., Кациев С.С. 

 

3. <…>. 

 

4. О развитии спортивной инфраструктуры. 

Докладчики: Артемьев И.Ю., Артамонова Е.Е. 

 

5. Разное. 

 

 

Вопрос 1. Информация о подготовке национальной сборной по регби-15 к чемпионату 

Европы 2018 года. 

       

По вопросу 1 повестки заседания Исполкома СЛУШАЛИ: 

Первухина А.Ю. – главного тренера национальной мужской сборной по регби с планом 

подготовки к предстоящим матчам чемпионата Европы по регби 2018 года и задачах, стоящих 

перед сборной командой по выходу в финальную часть Кубка Мира по регби 2019 ода в 

Японии. 
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Масандилова З.Б. – начальника национальной мужской сборной России по регби с 

дополнительной информацией по плану подготовки сборной команды к предстоящим 

соревнованиям.  

Информация принята к сведению. 

 

По вопросу 1 повестки заседания Высшего совета РЕШИЛИ: 

 

1. Принять в целом План подготовки национальной сборной команды России по регби 

(мужчины) к чемпионату Европы 2018 года. 

2. Определить, что выступление национальной мужской сборной команды России по регби 

в сезоне 2018 года (чемпионат Европы и квалификационный турнир к кубку Мира по 

регби 2019 г.) являются для Федерации регби России приоритетным.  

3. Совету тренеров (Неруш Н.В.) держать на контроле исполнение плана подготовки 

сборных команд к чемпионату Европы 2018 года. После окончания турнира в Гонконге 

заслушать на Совете тренеров отчет тренерского штаба сборной команды по итогам 

турнира. 

4. Начальнику сборной команды Масандилову З.Б. предоставить спортивному директору 

ФРР Маркову С.С. списки кандидатов в сборную команду России по регби на сезон 2018 

года с последующим утверждением списка в ЦСП Минспорта России.  

5. Начальнику сборной команды Масандилову З.Б. подготовить и внести на Правление 

ФРР подробный план по сборной команде с учетом всех поступивших дополнений. 

6. Спортивному директору ФРР Маркову С.С. подготовить предложения об изменениях в 

Регламент о статусе игрока в ФРР, связанных с вызовами спортсменов в расположение 

сборной команды. Срок – декабрь с.г. 

7. Кулёмину К.Л. – провести переговоры с российскими игроками, выступающими в 

зарубежных клубах, по вопросу выступления в составе сборной команды России в 

сезоне 2018 г. 

8. Дать поручение Правлению ФРР (Артамонова Е.Е.) в рамках бюджета ФРР, проводить 

непредвиденные платежи. 

9. До конца декабря 2017 года на одном из заседаний Высшего совета заслушать вопрос о 

подготовке сборных команд резерва. Ответственный: Марков С.С., Первухин А.Ю., 

Неруш Н.В. 

10. <…> 

 

По вопросу 1 повестки заседания Высшего совета голосовали: 

 

«За» - Единогласно. 

«Против» - нет. 

«Воздержались» - нет. 

 

Вопрос 2.  Об экипировке национальных сборных команд. 

       

По вопросу 2 повестки заседания Исполкома СЛУШАЛИ: 

 

Шмакова Д.С. – коммерческого директора ФРР, с информацией по состоянию переговорных 

процессов с компаниями «Адидас» и «Райно». <…>. Информация принята к сведению. 

 

По вопросу 2 повестки заседания Высшего совета РЕШИЛИ: 

 

1. От имени Высшего совета ФРР выразить признательность коллегам: Кациеву С.С. и 

Варичеву А.В. за помощь российскому регби. 
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2. Решение о выборе экипировочной компании для сборных команд вынести на Правление 

ФРР с учетом пожеланий спортсменов. Срок – до 25 октября с.г. Ответственный: 

Шмаков Д.С. 

 

По вопросу 2 повестки заседания Высшего совета голосовали: 

 

«За» - Единогласно. 

«Против» - нет. 

«Воздержались» - нет. 

 

Вопрос 3.  <…>. 

 

Вопрос 4. О развитии спортивной инфраструктуры. 

 

По вопросу 4 повестки заседания Исполкома СЛУШАЛИ: 

 

Артамонову Е.Е. – с информацией по объектам спорта в регионах России, которые 

потенциально возможны для использования в регби, а также по итогам прошедшего совещания 

в Минспорте России по данному вопросу. 

Артемьев И.Ю. – предложил привлечь к работе над проектом по инфраструктуре ФРР 

специалистов из числа тренеров для подготовки обоснования необходимости в спортивных 

объектах для развития регби и активизации работы в данном направлении. 

Информация принята к сведению. 

 

По вопросу 4 повестки заседания Исполкома РЕШИЛИ (голосование не требуется): 

 

1. Артамоновой Е.Е. подготовить и разослать в государственные органы в области развития 

физической культы и спорта, как федеральные, так и региональные, письма от ФРР по 

данному вопросу. Создать перечень объектов спорта, на которые ФРР имеет 

возможность претендовать в будущем. Подготовить обоснование необходимости в 

данных объектах спорта.  

 

Вопрос 5. Разное. 

Заслушали информацию Митрюшина А.С. по регбийному клубу ЦСКА, возрожденному 

несколько лет назад. Об успехах клуба, возможности появления профессионального статуса и 

перспективах работы с болельщиками регби. Информацию о необходимости возрождения регби 

в среде силовых структур России (Минобороны, МЧС, Росгвардия, МВД). 

 

Яшенков К.А. информировал членов Высшего совета о том, что его компания готова оказать 

финансовую помощь ФРР в размере 4 млн рублей. Члены Высшего совета высказали слова 

благодарности Яшенкову К.А. за поддержку российского регби. 

 

По вопросу 5 повестки заседания Исполкома РЕШИЛИ: 

 

1. Включить в состав Попечительского совета ФРР – Винокурова А.С. – президента 

компании «Марафон». 

2. Назначить Кулёмина К.В. директором по международным связям ФРР. Включить в 

состав Правления ФРР. 

3. Яшенкову К.А., Шмакову Д.С. разработать и представить для утверждения регламент 

работы Высшего совета ФРР. Срок – 3 недели. 
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4. <…> 

5. <…> 

6. Правлению ФРР подготовить проект повестки следующего заседания Высшего совета, 

который должен пройти через 3 недели (дату согласовать). Ответственный: Артамонова 

Е.Е., Шмаков Д.С. 

7. Молчанову С.В., Сигаеву Ю.Б.  подготовить проект по грантам ФРР для региональных 

организаций в 2018 г. Артамоновой Е.Е. обеспечить выплаты по грантам за 2017 г.  

8. <…>  

 

 

Председатель Высшего совета        И.Ю. Артемьев 

 

Секретарь Высшего совета         Д.С. Шмаков 


